



Gau-Kinder-Turnfest in Herrstein am 16. Juni 2013

**TV Herrstein sehr guter Gastgeber / 125 Teilnehmer aus 13 Vereinen /
6. Platz für Jonas Schmitz als einziger Teilnehmer des TV Hahnenbach**

HERRSTEIN – Beim Gau-Kinder-Turnfest am 16. Juni 2013 in Herrstein ging vom TV Hahnenbach nur Jonas Schmitz in der Altersklasse M10/11 an den Start.

Insgesamt starteten 106 Teilnehmer aus 13 Vereinen bei den Wahlwettkämpfen.

Beim Wimpelwettstreit gingen vier Mannschaften (24 Kinder), mit zwei Teams der Idarer TV 1873, sowie der TV 1895 Hennweiler und der TV 1848 Oberstein, an den Start.

Folgende 13 Vereine nahmen am Gaukinderturnfest 2013 in Herrstein teil:

Der VfL 1875/1910 Algenrodt, der VfR 1886 Baumholder, die TSG Burg-Lichtenberg, der TV 1887 Ebernburg, der TV 1961 Hahnenbach, der TuS 1921 Heimweiler, der TV 1895 Hennweiler, der Idarer TV 1873, der TuS 04 Monzingen, der TV Niederhausen, der TV 1848 Oberstein, der VfL 1976 Roxheim und der Gastgeber der TV 1889 Herrstein.

In der Alterklasse M10/11 belegte Jonas Schmitz mit 20,85 Punkten, unter 11 Teilnehmern den 6. Platz.

Die 50 Meterstrecke bewältigte Jonas in 8,5 Sekunden (7,21 Punkte). Beim Weitsprung aus der Zone erreichte er die Weite von 3,32 m (6,64 Punkte) und mit dem 80 Gramm schweren Schlagball erzielte er die Weite von 31,50m (7,00 Punkte).



Nach 8,5 sec. überquerte Jonas Schmitz (rechts) nach 50 Metern die Ziellinie



Um diesen Wimpel (links) ging es beim Wimpelwettstreit der Kleinsten. In den Altersklassen W/M 4 und jünger sowie W/M6 und jünger konnte man jeweils einen Wimpel des Turngau Nahetal gewinnen.

Leider ging kein Team des TV Hahnenbach an den Start.

Trotzdem starteten Hahnenbacher Kinder im Team des TV Hennweiler, wo man in der Altersklasse W/M6 und jünger den 2. Platz belegte.

Vielleicht schaffen es die Verantwortlichen beim TV Hahnenbach im nächsten Jahr ein Team ins Rennen zu schicken.

Für die Kinder aus Hahnenbach wäre es auf jeden Fall wünschenswert, den ein sportlicher Vergleich ist immer das größte Erlebnis, vor allem wenn man gesehen hat, mit wie viel Spaß und Eifer die Kids bei der Sache waren.



Das Team des TV Hennweiler bei ihren Kastensprüngen

